



## 第19回文化祭特大号

10月20日(土)に第19回文化祭を開催いたしました。今年は、病院スタッフの研修会への参加などもあり、予定を1週間早めて行ないましたが、スタッフの協力もあり、間に合う事ができました。今回、その様子をお伝えしたいと思います。

### 日田太極拳協会



午前の部アトラクションでは、以前参加していただいた太極拳の皆さんから声をかけてくださり、2度目の出場をしていただきました。

### 日田天領歌謡会



天領歌謡会の皆

さんによる歌や踊りでした。途中、音響でのアクシデントもありましたが、会場では至るところから笑い声が聞こえ、大成功であったように思われます。

### 日田林工高等学校 吹奏楽部



今年は、日田林工高等学校の吹奏楽部の皆さんにお声をかけ初めて来ていただきました。45人という圧倒的な人数に加え、様々な楽器の演奏やダイナミックな動きもあり、とても素晴らしいものでした。

# 文化祭の風景



今年もボランティアの方々に来ていただき、職員一同感謝しています。



今年の模擬店も大盛況で長い列が出来ていました。



飛び入りで歌われる方など日ごろの成果を出されていました。



子供たちのビンゴゲーム大会ではお菓子の詰め合わせをもらいました。



医療法人百花会 上野公園病院

通所リハビリ ふきのとう  
居宅介護支援センターうえの

ホームページアドレス  
<http://www15.ocn.ne.jp/~uenokoen/>  
E-mail  
uenokoen-hp@qiga.ocn.ne.jp

催し物を楽しむ  
患者さんの様子



歌に合わせて手拍子をされたり、踊り始める方など大変賑わっていました。

第19回文化祭の売上金（義援金含む）135,250円を日田豪雨災害義援金として、日田市役所に届けさせていただきました。

日田太極拳協会様、日田林工高等学校・吹奏楽部様、天領歌謡会様、立花酒店様、藤陰高等学校様、日清医療食品様、樋口商店様、日田市立南部中学校様、昭和学園様、ペプシコーラ様、溝口製麺様、ワタキューセイモア様、ア・ピアントポム様、サンリブ様、浄化槽管理センター様、フンドーキン日田営業所様、その他ご協力・ご参加いただいた皆様ありがとうございました。

## 高規格救急自動車を寄贈しました

10月31日（水）日田消防署で実施された高規格自動車の納車式に、遺贈者の一員として、長野院長と一緒に式典に出席しました。当院の開院は平成2年11月1日で、地域の皆様に支持され、お陰さまで23年目を迎えます。救急自動車の寄贈については、開院依頼お世話になっている地域の皆様へ、地域医療の面で何かお役に立てることがないかと前々から考えていたものです。

今回の救急車には、最新式の高度救命処置用機材が積載されており、地域の皆様方の救急救命に貢献できるものと思います。

事務長 三善 慎一

